

» PRESSE NATIONALE

Politique ↻



PRÉSIDENTIELLE 2025 SANS VIOLENCE : LE MÉDIATEUR DE LA RÉPUBLIQUE PRÉPARE SA STRATÉGIE

Le Médiateur de la République veut une élection présidentielle sans violence en 2025. Il est pour ce faire entré en laboratoire, lundi 18 mars 2024, à Yamoussoukro, pour réfléchir aux moyens à mettre en œuvre pour y parvenir. Cette première session de l'année 2024 marque ainsi le début des activités de son Institution. Elle a été aussi une occasion de plancher sur les axes à développer pour maintenir un climat apaisé à l'occasion de la prochaine élection présidentielle en Côte d'Ivoire. Selon son président, Adama Toungara, l'organisation de la prochaine présidentielle, dans un délai de moins de 20 mois, mérite toute l'attention afin d'initier très tôt des actions d'envergure pour gagner une année électorale paisible.

Economie ↻



EN AUDIENCE AVEC MAMBÉ, HIER : LE VICE-PRÉSIDENT AFRIQUE DE LA SFI ANNONCE PLUS DE 240 MILLIARDS DE FCFA D'INVESTISSEMENTS EN CÔTE D'IVOIRE CETTE ANNÉE

La Société financière internationale (SFI), filiale de la Banque mondiale chargée du financement du secteur privé dans les pays en voie de développement, va renforcer son engagement en Côte d'Ivoire pour cette année. L'annonce a été faite par Sérgio Pimenta, vice-président pour l'Afrique de la SFI, lors de l'audience que lui a accordée le Premier Ministre, ministre des Sports et du Cadre de vie, Robert Beugré Mambé, le lundi 18 mars 2024, à Abidjan-Plateau. "Je pense que cette année fiscale, qui va se terminer dans quelques mois, nous devons atteindre la barre des 400 millions de dollars (plus de 240 milliards de FCFA) donc quasiment le doublement de nos opérations", a promis l'hôte du Premier Ministre.



RESTAURATION TOTALE DE LA CONNEXION INTERNET : KALIL KONATÉ FAIT LE POINT DES TRAVAUX AVEC LES OPÉRATEURS

Le cabinet du Ministère chargé de la Transition numérique et de la Digitalisation a abrité, hier, lundi 18 mars 2024, une réunion entre le ministre Kalil Konaté et les représentants des différents opérateurs télécoms concernés par la rupture de la connexion Internet fixe et mobile en Côte d'Ivoire. Il s'agissait pour le ministre de la Transition numérique et de la Digitalisation de faire le point des travaux engagés par les opérateurs afin de restaurer la connexion Internet fortement perturbée, depuis le jeudi 14 mars 2024 dernier. Il revenait à l'occasion de cette rencontre aux "principaux opérateurs de faire le point de la situation au représentant du Gouvernement, Kalil Konaté, et d'annoncer les mesures prises pour régler durablement l'incident survenu", indique le communiqué de la direction de la communication et des relations du Ministère.



FONCTION PUBLIQUE / ORGANISATION DES CONCOURS ADMINISTRATIFS SESSION 2023 / ANNE OULOTO : "AVEC LA DIGITALISATION DU PROCESSUS, ON S'ÉLOIGNE DE LA CORRUPTION ET DU FAVORITISME"

Dégager les meilleures perspectives pour l'organisation des concours administratifs session 2024. C'est tout l'intérêt de l'atelier bilan des concours administratifs session 2023 organisé, hier, lundi 18 mars 2024, à Novotel à Abidjan-Plateau, par la Ministère d'État, Ministère de la Fonction publique et de la Modernisation de l'administration. Et ce, en présence des directeurs de la Fonction publique et de l'ENA. Pour la ministre d'État, Anne Désirée Ouloto, cette rencontre revêt un caractère important. "Le bilan permet d'évaluer le chemin parcouru, dire là où nous avons été parfait, bon, moins bon et que les prochaines prestations soient meilleures. Il s'agit également de revisiter notre process", a-t-elle précisé.



DÉFENSE NATIONALE : 11 NOUVEAUX OFFICIERS RENFORCENT LES EFFECTIFS

Ils sont au nombre de onze (11) ces officiers des Forces armées de Côte d'Ivoire (FACI) qui se sont vu remettre leurs épaulettes, ce 15 mars 2024, à Zambakro sur le site de l'Académie des Forces Armées. Ces sous-lieutenants ont reçu les insignes de leurs grades du chef d'état-major général des Armées, au nom du Président de la République, Chef Suprême des Armées. Cela, au terme d'une formation de dix mois au cours de laquelle ils ont été outillés pour tenir l'emploi de chef de section d'infanterie. Issus de tous les états-majors et commandements des FACI, ils seront déployés dans les tout prochains jours sur les positions des théâtres intérieurs.



POLICE NATIONALE : DES MESURES RIGOUREUSES CONTRE LE PHÉNOMÈNE "KADHAFI"

La police nationale va intensifier la lutte contre le phénomène "Kadhafi". C'est en tout cas ce qui ressort du séminaire bilan de ses activités de l'année 2023 qui s'est tenu à Yamoussoukro, du 13 au 16 mars 2024, en partenariat avec le Programme des Nations unies pour le développement (PNUD). Les travaux qui se sont articulés autour de quatre communications ont permis de formuler des recommandations au regard de certains constats pour une police ivoirienne plus moderne, performante et proche des populations. Ainsi, au titre des statistiques criminelles, les participants au séminaire ont préconisé la poursuite de la formation des points focaux des cellules statistiques dans tous les services de police et la poursuite des cours de statistiques adaptés aux agrégats définis par la police nationale dans les écoles de police d'Abidjan et de Korhogo.



YAMOOUSSOUKRO / ATELIER D'INFORMATION ET DE SENSIBILISATION SUR LE RSU : BELMONDE DOGO MET LES PRÉFETS DE RÉGION EN MISSION

La ministre de la Cohésion nationale, de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, Myss Belmonde Dogo, a mis les préfets de région en mission sur le "Registre social unique" (RSU), selon son service de Communication. C'était, lundi 18 mars 2024, au cours d'un atelier d'information et de sensibilisation, qui se déroule, du 17 au 19 mars à Yamoussoukro. "Vous, les représentants de l'État dans les différentes régions administratives de la Côte d'Ivoire, nous avons trouvé primordial de vous associer à ce projet afin que vous soyez des relais auprès des populations de vos régions respectives. En réalité, il s'agit de connaître le RSU dans vos localités pour un fonctionnement et une application efficace, efficace et effective. Votre engagement à sa réussite est une réussite", a-t-elle indiqué.

TAEKWONDO : LE MINISTRE METCH FÉLICITE LE GRAND MAÎTRE JOHN BENJAMIN POUR SA CEINTURE NOIRE 9E DAN

Le vendredi 8 mars 2024, le Grand Maître John Benjamin a fait son entrée dans le cercle restreint des Ceintures noires 9e Dan de Taekwondo. Le ministre délégué en charge des Sports et du Cadre de vie, Metch Adjé Silas, au nom du Gouvernement, lui a adressé ses vives félicitations pour cette montée qui rejaillit sur l'ensemble des Ivoiriens. Car, cette performance fait de John Benjamin, le deuxième Africain à atteindre ce niveau après le Grand Maître Coulibaly Siaka. Le ministre a par ailleurs rappelé que le grade auquel accède Maître John est le témoignage de son abnégation au travail, de sa persévérance et de son acharnement à cette discipline qui est une véritable école de la vie, si l'on s'en tient aux valeurs de courage qu'elle véhicule.

UTILISATION DES STADES APRÈS LA CAN 2023 : LA FIFA OFFRE DES OPPORTUNITÉS À L'ÉTAT IVOIRIEN

La FIFA a déclaré, jeudi 14 mars 2024, sur son site internet, des changements importants concernant la Coupe du monde des moins de 17 ans. Le conseil de l'instance a pris la décision que la compétition, qui se jouait tous les deux ans, aura désormais lieu chaque année et qu'elle sera élargie à 48 équipes. "Les cinq prochaines éditions de la compétition, à partir de 2025, se dérouleront au Qatar", précise la FIFA. Au moment où les Ivoiriens s'interrogent sur l'utilisation et la rentabilité des infrastructures sportives et d'hébergement héritées de la CAN 2023, la décision de la FIFA d'attribuer l'organisation des cinq prochaines éditions de la Coupe du monde des moins de 17 ans, au Qatar, à partir de 2025, devrait inciter le Ministère en charge des Sports et du Cadre de Vie et la Fédération ivoirienne de football à explorer la voie ouverte par l'instance mondiale du football.



VU SUR LE NET

Economie ↘

FINANCE VERTE : ABIDJAN ACCUEILLE UN ATELIER ÉTATS-UNIS - AFRIQUE

Les 19 et 20 mars 2024, Abidjan va abriter un atelier États-Unis - Afrique sur la finance verte et durable. L'atelier, selon le groupe de la Banque africaine de développement (BAD), est organisé par l'Agence américaine pour le commerce et le développement (USTDA) en collaboration avec la BAD. La rencontre va réunir l'ensemble des parties prenantes des secteurs public et privé pour partager des connaissances, échanger des idées et stimuler des partenariats afin de mobiliser des financements pour des projets d'infrastructure verte et durable à travers l'Afrique. Le séminaire sur la finance verte et durable entre les États-Unis et l'Afrique présentera des modèles de financement innovants que l'USTDA, la banque et d'autres Institutions majeures déploient pour mener à bien des projets d'infrastructure durable.

AGRO-INDUSTRIE : LE PROJET DE PÔLE AGRO-INDUSTRIEL OU AGROPOLE AU CENTRE DE LA CONFÉRENCE DE PRESSE "TOUT SAVOIR SUR" LE 19 MARS 2024

Dans le cadre du Programme national d'investissement agricole de deuxième génération (PNIA 2) qui est adossé au PND 2021-2025, le Gouvernement ivoirien a adopté le Projet de Pôle agro-industriel ou agropole. En Côte d'Ivoire, neuf agropoles ont été regroupés en fonction du potentiel qu'offrent les différentes régions. Certains de ces projets sont en cours d'exécution, tandis que d'autres sont en phase de préparation. La conférence de presse "Tout savoir sur", initiée par le CICG, prévue le mardi 19 mars 2024, en direct sur la page Facebook officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire www.facebook.com/gouvci.official, sera consacrée au projet des agropoles. Le directeur général de la Planification des statistiques et des projets au Ministère d'État, Ministère de l'Agriculture, du Développement rural et des productions vivrières, Comoé Kini Bernard, va apporter des réponses aux questions relatives à ce sujet.



EAU POTABLE : UN FORAGE HYDRAULIQUE POUR ALIMENTER KPOROMI1 À DOROPO

Nous l'annonçons dans nos colonnes dès le début des travaux de ce forage pour permettre aux populations de la localité de Kporomi 1 à Doropo, située à 646 Km d'Abidjan, de disposer d'eau potable. C'est chose faite, depuis le 17 mars 2024, où le sous-préfet de Doropo, Silué Douyéri, en présence de nombreux autres cadres du département, a réceptionné l'ouvrage. Pour l'autorité sous-préfectorale, il n'y a pas meilleur geste que de venir au secours des populations en leur offrant l'eau potable. Aussi, a-t-il salué l'initiative du donateur du forage hydraulique pour l'alimentation en eau potable des populations du village de Kporomi 1 dans la sous-préfecture de Doropo. Préoccupé par le bien-être de sa communauté, M. Dembélé, qui est le directeur administratif et financier du Ministère du Commerce et de l'Industrie, a souligné que cela ne pouvait en être autrement.



PARC NATIONAL DE TAÏ / UN ÉLÉPHANT DE 4 TONNES ABATTU : 4 INDIVIDUS DONT UN EX-MILITAIRE INTERPELLÉS

Appartenant à un éléphant adulte de près de 4 tonnes, deux pointes d'ivoires d'éléphants de près de 42 kg ont été saisies, le lundi 04 mars 2024, à Gabiadji, localité située au Sud-Ouest de la Côte d'Ivoire. C'était au cours d'une opération conjointe entre l'Unité de lutte contre la criminalité transnationale organisée (UCT), la Direction de la Police forestière et de l'Eau du Ministère des Eaux et Forêts (DPFE-MINEF), et EAGLE-Côte d'Ivoire dont elles ont bénéficié de l'assistance technique. Les quatre présumés trafiquants, dont un ex-militaire, ont été pris alors qu'ils tentaient de les vendre. Selon les éléments de l'enquête, les deux grosses pointes saisies sont le fruit du braconnage d'éléphants au sein du Parc national de Taï où il n'en resterait qu'environ 300 pachydermes. L'éléphant devait faire l'objet de pose de collier au mois de mai 2024.



LE FINANCEMENT DE L'HABITAT DANS LES PAYS DE L'UEMOA AU CENTRE D'UN FORUM À ABIDJAN

La Fédération des associations professionnelles des banques et établissements financiers de l'UEMOA (FAPBEF-UEMOA) a organisé, le 15 mars 2024, à Abidjan-Plateau, la première édition du forum sur le financement de l'habitat dans les pays de l'UEMOA (Union économique et monétaire ouest-africaine). Ce forum sur le financement de l'habitat a réuni les acteurs impliqués dans le financement et l'acquisition de logements pour discuter des défis et élaborer des solutions innovantes. Il s'agira pour ces acteurs d'examiner les besoins financiers en logement, l'exploration de mécanismes de financement adaptés, la promotion de l'enregistrement des transactions immobilières, et l'encouragement du développement du marché hypothécaire. Le ministre en charge de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Bruno Nabagné Koné, a pris part à ce Forum.



PRISE EN CHARGE DE L'INSUFFISANCE RÉNALE : LE GOUVERNEMENT CONSENT D'IMPORTANTES INVESTISSEMENTS

L'insuffisance rénale est une pathologie lourde et financièrement éprouvante. Malheureusement, la Côte d'Ivoire, comme de nombreux pays, enregistre des milliers de cas chaque année. Le Gouvernement, depuis quelques années, a mené plusieurs actions pour permettre à ces malades d'accéder à une meilleure prise en charge et leur redonner de l'espoir. Fatoumata est une veuve d'une quarantaine d'années. Mère de neuf enfants, elle fait la manche devant une mosquée pour survivre. Cette mendiante fait partie de la centaine de patients dialysés au centre d'hémodialyse, situé dans l'enceinte du CHR de Korhogo. A plus de 500 Km d'Abidjan, de la capitale économique. Fatoumata fait deux dialyses par

semaine. Et pour chaque séance, elle débourse 1 750 FCFA. La mère de famille le sait, si elle est encore en vie, c'est grâce à la subvention de l'État qui a permis de faire baisser le prix de la séance de dialyse. (Source : CICG)

» AGENCE DE PRESSE

Société ↻



VERS LE RENFORCEMENT DE LA SURVEILLANCE MULTISECTORIELLE DES MALADIES ZOONOTIQUES À L'INTERFACE HOMME-ANIMAL-ENVIRONNEMENT

Des acteurs de la santé humaine, de la santé animale, de la santé environnementale et des parties prenantes à la plateforme "Une Seule Santé" ont planché sur le renforcement de la surveillance et le suivi du risque des zoonoses à l'interface Homme-Animal-Environnement. Cet atelier a été organisé, du 13 au 15 mars 2024, à l'hôtel Suprême de Grand-Bassam, par le Ministère des Ressources animales et halieutiques (MIRAH), en collaboration avec la plateforme "Une Seule Santé" et AFROHUN, à travers le projet STOPSPILLOVER financé par l'USAID. En procédant à l'ouverture de l'atelier, le ministre des Ressources animales et halieutiques, Sidi Tiémoko Touré, a rappelé qu'au cours des dix dernières années, le continent africain, et particulièrement la sous-région, a enregistré une grosse épidémie de fièvre à virus Ebola au Liberia, en Sierra Léone et en Guinée, ainsi que des épidémies de fièvre Lassa et très récemment des cas Crimée Congo au Sénégal.

Sport ↻



LE CHAMPIONNAT SPORTIF LANCÉ DANS L'ENSEIGNEMENT TECHNIQUE ET LA FORMATION PROFESSIONNELLE

Le ministre de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, Koffi N'Guessan, a procédé, samedi 16 mars 2024, au lycée technique de Cocody, au lancement des journées sportives pour renforcer la fraternité entre les différents établissements de son département. En initiant ce championnat sportif, le ministre Koffi N'Guessan veut créer la fraternité, l'esprit de convivialité et de famille entre les élèves de tous les établissements de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage. La journée du samedi 16 mars 2024 a été meublée par plusieurs activités sportives, notamment le football hommes, le basketball hommes et le handball filles. Le lycée technique d'Abidjan a eu une confrontation avec l'académie MimoSifcom.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



@gouvciofficial



Pour toute information, prière contacter le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

www.gouv.ci **101**
101 Années Gouvernement



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale